
開催日時
２０１９年３月１３日(水) １８時～２１時

開催場所
コープイン京都 ２０１号室

参加者(カッコ内は人数)
京大(１)、深草(２)、奈教(２)、BKC(２)
OIC(１)、事務局(３)

開催
報告

京滋・奈良エリア

共済推進委員会＃３

どの時期に
どんなこと
をするのか、
考えました！

特に説明会の
取り組みが
多く寄せられ
ました☆

具体的にどんなことを推進委員会で行うか議論
推進委員会目標「組合員の実状に即した取り組みが行える

大学生協を増やす」ために、推進委員会では実際にどんなこ
とをすればよいのかを考えました。具体的に年間の流れを意
識し、新入部員に共済を身近に感じてもらう１つのコンテン
ツとして、共済ボードを提案！来月は推進委員のみんなで共
済ボードを作ります！各大学のみんなも共済ボードから、新
入部員に共済を身近に感じてもらいませんか？

01

02 各大学の取り組み共有

引き続き、新学期の取り組み共有
各大学の新学期の取り組み・困っていることを共有して
います。今回の悩みは、「説明会の全体説明のときに、ど
こまで詳しく共済について話してよいかわからない」とい
うものでした。この悩みに対して、推進委員自身の新学期
の取り組みや上回生の経験からアドバイスし合いました。
その中で「共済があることで、大学4年間をチャレンジの4
年間にできる」と、実際に新入生に伝えていることを共有
しました！
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京滋･奈良エリア
学生事務局

[ 肥後 華織 ]

次回の共済推進委員会は４月１２日です！
次回は推進委員のみんなで共済ボードを作ります！
各大学で作ったイチオシの共済ボードがあれば、ぜひ教
えてほしいです！
エリア全体で共済活動を盛り上げていきましょう☆

みんなで決める活動内容

+A 食生活相談会について

食生活相談会を最大限活かそう！

食と健康という観点から、食生活相談会について考えま
した。大切にしたいポイントは、食生活相談会を行うだけ
でなく、組合員の現状を再認識し新たな現状として捉え、
これからの取り組みに繋げていくということ！現状を再認
識するためにも、振り返りは学生委員だけでなく、栄養士
さんと食堂の店長などと一緒に行うことをお勧めします！
詳しくは食生活相談会K’s news特集にて！

推進委員会では、
それぞれの大学
での食生活相談
会について共有
し合いました！

スケジュール
・推進委員会の

年間スケジュールについて（90）
・各大学の取り組みに共有（40）
・勉学援助制度について（10）
・食生活相談会について（20）


